



Destacadas mujeres recibieron el Reconocimiento Potosina del Año, edición 2024



La Magistrada Presidenta María Manuela García Cázares, magistradas y magistrados del Supremo Tribunal de Justicia estuvieron presentes en la ceremonia conmemorativa del Día Internacional de la Mujer, en la cual se reconoció la labor, liderazgo y constancia de las mujeres con la entrega del "Reconocimiento Potosina del Año, edición 2024" a Lorena Mendoza Rosas, de la región Centro; María Yolanda López de la Rosa, del Altiplano; Martha Imelda Maldonado Cervantes, de la región Media y María Alejandra Reyes Candelaria, de la Huasteca.

ooo